

Presseinfo diverser Tages- und Wochenzeitungen über die 1. Berghütten WM der Kitzbüheler Alpen

8 Dezember 2007 **Hahnenkamm bote** Information

**Die Gastfreundschaft zählt:
Berghütten WM in den Kitzbüheler Alpen**

Die Bewertung ihrer liebsten Berghütte ist bei den Gästen sehr beliebt. Über 30.000 Zusendungen gab es für die Berghütten WM in den Kitzbüheler Alpen.

Bei Eurogast Sinnesberger in St. Johann wurden die Sieger gekürt. Der Erfinder dieser Erfolgsgeschichte, Toni WurZRainer, übergab den Siegern die Preise. Die Weiterführung dieses Projektes hat nun Katharina SÜcz von der Kitzbüheler Alpenmarketing GmbH übernommen. „Bei der Skihütten-WM hatten wir 70.000 Einsendungen, aber im Sommer sind nicht so viele am Weg“, erklärte Toni WurZRainer. Um ganz vorne

mitmischen zu können, zählte einzig und allein die Gastlichkeit, wie wohl sich der Gast in der jeweiligen Hütte fühlt. Manche haben bereits im Winter bei der Wertung kräftig mitgemischt, andere sind neu in diese Liga aufgestiegen.

Sieger mit fast 3000 Einsendungen wurde die Familie Eisenmann mit dem Alpengasthaus Rigi in der Skiwelt Wilder Kaiser.

Den zweiten Platz mit über 2000 Zuschriften erreichte das Gasthaus Oberweißbach in Waidring und den dritten Platz belegte die Familie Mück von der Farmkehralm in Alpach.



Die drei Erstplatzierten vom GH Oberweißbach, Farmkehralm und Rigi, dahinter: Katharina SÜcz (2.v.l.), Toni WurZRainer (4.v.l.), Walter Opperer (5.v.l.) von der Fa. Sinnesberger und Sponsor Franz Stummer (re) von der Egger-Brauerel.
Foto: Eberharter

Die weiteren Platzierungen:

4. Tanzbodenalm, Söll;	6. Bruggeralm, Jochberg;
5. Gasthaus Moderstock, Hopfgarten/Kelchsau;	7. Eibel Einkehr, Pillersee;
	8. Stanglalm, St. Johann;
	9. Brechhornhaus, Westendorf;
	10. Bassgeigeralm, St. Johann.

Hahnenkamm - Bote

Hopfgartner - Blatt 1

Familie Eisenmann, Gasthof „Rigi“ gewinnt Hütten-WM

Mit 3000 Stimmen wurde der Alpengasthof Rigi zur beliebtesten Berghütte in den Kitzbüheler Alpen gewählt. Im letzten Jahr erreichte die Familie Eisenmann bereits den 2. Platz, und heuer gingen sie von über 150 Bewerbern als Sieger hervor.

Wir gratulieren sehr herzlich!

Berghütten-Meister gekürt

Alpengasthof Rigi erhielt am meisten Stimmen bei WM



WM-Siegerehrung: Toni WurZRainer (TIM), Kathi Szücz (KAM), Walter Opperer (Sinnesberger), Sieger-Familie Eisenmann, Franz Stummer (Eggerbier, v. li.); Toni Eisenmann war dann in Feierlaune. Fotos: Kogler

BEZIRK/KIRCHDORF (niko). Rund 70 Hütten beteiligten sich bei der 1. Berghütten-WM (Wirtemeister) während der Sommersaison. Die zehn Betriebe, die von Gästen die meisten Stimmen bekamen, wurden nun beim Hüttenwirte-Fest bei eurogast Sinnesberger ausgezeichnet bzw. die Sieger gekürt. „Über 30.000 Stimmen wurden abgegeben“, so Initiator Toni WurZRainer. Die Preisträger verteilen sich

über das gesamte Großgebiet Kitzbüheler Alpen. Der Sieg ging letztlich mit über 3.000 Stimmen an das Alpengasthaus Rigi der Familie Eisenmann in Hopfgarten. Zweiter wurde die Familie Kals vom Oberweißbachhof in Waidring, Dritter wurde die Farmkehralm in Alpach. **Weitere Reihung:** 4. Tanzbodenalm Söll, 5. GH Moderstock Kelchsau, 6. Bruggeralm Jochberg, 7. Eiblberg Einkehr St. Jakob, 8. Stanglalm St. Johann, 9. Brechhornhaus Westendorf, 10. Baßgeiger Alm St. Johann.

Kitzbüheler - Nachrichten